

ARTIKELBEZEICHNUNG
Article Description

ElephantSkin WORK



FARBE / colour

schwarz
black

MATERIAL / material

Stoff / fabric :

78% TENCEL™ Lyocell,
19%polyester, 2% elastane,
1% copper fiber

Beschichtung / coating :

100% PU

Noppen / dots :

100% PVC

GRÖSSEN / sizes

XXS/5, XS/6, S/7,
M/8, L/9, XL/10,
XXL/11

ARTIKELNUMMERN

/article numbers

200100205
200100206
200100207
200100208
200100209
200100210
200100211

CE WORK
V. 2 / 2 0 2 4 - 0 2
SEITE /page 1/2

Hiermit erklären wir, Susta Sustainable Merchandise Handels GmbH, Dr.-Petter-Straße 22a, 5020 Salzburg, Österreich, dass wir als Hersteller die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung tragen und erklären hiermit, dass die hier ausgeführte Persönliche Schutzausrüstung (PSA) gemäß den uns vorliegenden relevanten a Prüfberichten und/oder Bescheinigungen den Bestimmungen der Verordnung (EU) 2016/425 entspricht. Die Anforderungen folgender harmonisierender Norm werden erfüllt:

We, Susta Sustainable Merchandise Handels GmbH, Dr.-Petter-Straße 22a, 5020 Salzburg, Austria, as manufacturer, hereby declare under sole responsibility, that the following personal protective equipment complies and meets all the provisions of Regulation (EU) 2016/425 on Personal Protective Equipment (PPE). In accordance with confirmed records, test results or certificates, the abovementioned product complies/ comply with the requirements of the relevant harmonization legislation:

- **EN ISO 21420:2020**
- **EN 388:2016 + A1:2018**

Gemäß den uns vorliegenden relevanten Prüfberichten und/oder Zertifikaten wurden folgende Leistungsstufen erreicht:

The archived performance levels of this PPE correspond to:

EN 388:2016 + A1:2018 - Leistungsstufen 1 1 2 X X

Abriebfestigkeit / <i>Abrasion</i>	1
Schnittfestigkeit / <i>Cut (Coup) Test</i>	1
Weiterreißfestigkeit / <i>Tear resistance</i>	2
Stichfestigkeit / <i>Puncture</i>	X
TDM: Abschnitt / <i>Cut (100-Test)</i>	X

DIE ZERTIFIZIERENDE STELLE - *Notified Body*

Bureau Veritas Consumer Products Services Germany GmbH
Wilhelm-Hennemann-Straße 8
19061 Schwerin
Deutschland

Benannte Stelle/ *Notified Body* Nr. 2004

Susta Sustainable Merchandise Handels GmbH ist Eigentümer der Marke „ElephantSkin“, unter welcher der Handschuh gehandelt wird. Bei einer nicht mit uns abgestimmten Änderung des Artikels verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.

Susta Sustainable Merchandise Handels GmbH is the owner of the brand „ElephantSkin“, under which the glove is marketed.

In case of alternation of the article, not agreed upon by us, this declaration will lose its validity.

Unterzeichnet für und im Namen der
Signed for and on behalf of

Susta Sustainable Merchandise Handels GmbH
Salzburg 01.02.2024



Susta Sustainable Merchandise Handels GmbH
Dr.-Petter-Straße 22a, 5020 Salzburg, Austria
FN 533568 i, UID: ATU75585449

Mario Greis

Chief Product Officer

Susta Sustainable Merchandise Handels GmbH